



**RETRASO.**— Usuarios reportaron esperas de horas para bajar.

## El fin de semana: Tacos camino a Farellones ponen al MOP bajo presión

El alcalde de Lo Barnechea apunta al “abandono” de la cartera en la ruta.

M. CERDA

El fin de semana, múltiples automovilistas quedaron atrapados durante horas en la Ruta G-21, camino a Farellones, en un nuevo episodio de congestión que transformó las salidas familiares en una mala experiencia.

La situación reabrió las críticas por la falta de planificación en una vía estratégica para el turismo cordillerano. Desde el municipio de Lo Barnechea, el alcalde Felipe Alessandri acusó “abandono” del Ministerio de Obras Públicas (MOP), puntualizando que “el Gobierno no puede pretender que el municipio cargue con culpas que no le corresponden (...)”. Anualmente gastamos cerca de 1.000 millones de pesos para mantener la ruta”.

En tanto, el diputado Diego Schalper (RN) anunció la presentación de un oficio contra Jéssica López, representante de la cartera, en el que se indica que “hemos recibido denuncias de familias que pasaron hasta doce horas arriba de sus automóviles, sin acceso a baños ni alimentación. Es más: algunas pasaron la noche arriba de sus autos”.

Consultado por “El Mercurio”, el MOP aseguró estar trabajando en la zona junto al municipio, además de indicar que la ruta fue incorporada el año pasado “después de un fallido contrato, y se va a licitar el próximo año”.